

DAFTAR PUSTAKA

- Arikunto, S. 1996. Prosedur Penelitian. Suatu Pendekatan Praktek. Edisi Revisi III. Jakarta: PT. Rineka Cipta.
- Azwar, S. 1998. Reliabilitas dan Validitas. Yogyakarta: Liberty.
- Breakwell, G.M. 2002. Coping with Aggressive Behaviour. Mengatasi Perilaku Agresi. Yogyakarta: Kanisius.
- Daradjat, Z. 1978. Psikologi Anak. Jakarta: Bina Aksara
- Dijk, F.V. 1999. Kekerasan Terhadap Anak. Dalam Wacana dan Realita. Penerbit Pusat Kajian dan Perlindungan Anak (PKPA) Medan.
- Goble, F.G. 2002. Mazhab Ketiga. Psikologi Humanistik Abraham Maslow. Yogyakarta: Kanisius
- Hadi, S. 1987. Statistik. Jilid II. Cetakan IX. Yogyakarta: Yayasan Penerbit Fakultas Psikologi UGM.
- Hadi, S. 1991. Metodologi Research. Jilid II. Yogyakarta: Andi Offset
- Hadi, S dan Pamardiningsih, Y. 2000. Seri Program Statistik 2000 (SPS 2000) Manual SPS Paket Midi. Yogyakarta: Universitas Gadjah Mada
- Handiarsoyo, I. 2000. Perbedaan Ciri Kepribadian antara Anak Jalanan yang Tergolong Children On The Street Dengan yang Tergolong Children of the Street di Kota Medan. Skripsi (tidak diterbitkan). Medan: Fakultas Psikologi. UMA.
- Hayati, M. 2003. Hubungan Harga Diri dengan Penyesuaian Diri pada Anak Jalanan di Terminal Terpadu Amplas Medan. Skripsi (tidak diterbitkan). Medan: Fakultas Psikologi. UMA
- Hersey, P. dan Blanchard, K. 2002. Manajemen Perilaku Organisasi Pendayagunaan Sumber Daya Manusia. Jakarta: Erlangga.
- Hurlock, E.B. 1993. Psikologi Perkembangan. Suatu Pendekatan Sepanjang Rentang Kehidupan. Edisi Kelima. Jakarta: Erlangga.

- Info Pusaka, Media Transformasi Hak Anak dan Supremasi Hukum. Edisi II Januari-Juni 2002. Medan.
- Kartono, K. 1994. Bimbingan Bagi Anak dan Remaja yang Bermasalah. Jakarta: Rajawali Press
- Koeswara. 1988. Agresi Manusia. Cetakan I. Bandung: PT. Eresco.
- Mariana, Eli. 2000. Hubungan antara Konsep Diri dengan Perilaku Agresif Anak Jalanan di Terminal Terpadu Pinang Baris dan Terminal Terpadu Amplas Medan. Skripsi (tidak diterbitkan) Medan: Fakultas Psikologi. UMA
- Mufrina. 2003. Hubungan antara Pemenuhan Kebutuhan Psikologis (Kasih Sayang, Rasa Aman dan Harga Diri) dengan Tingkah Laku Agresi Pada SMU Swasta Kemala Bhayangkari I Medan. Skripsi (tidak diterbitkan) Medan: Fakultas Psikologi. UMA
- Mu'tadin, Z. 2002. Faktor Penyebab Perilaku Agresi. <http://www.e-psikologi.com>.
- Nugraha, R. 2002. Hubungan Antara Kondisi Efek Negatif dan Jenis Kelamin dengan Perilaku Agresi. Skripsi (tidak diterbitkan) Fakultas Psikologi. UGM. Yogyakarta.
- Poduska, Bernard. 1990. Empat Teori Kepribadian. Jakarta: Tulus Jaya
- Rahmadhanti, S.E. 2001. Hubungan Pemenuhan Kebutuhan Psikologis (Rasa Aman, Kasih Sayang dan Harga Diri) dengan Kedisiplinan Pada Remaja di Yayasan Panti Asuhan Al-Jamiatul Washliah Kota Madya Medan. Skripsi (tidak diterbitkan) Fakultas Psikologi. UMA
- Sarwono, S.W. 2002. Psikologi Sosial Individu. Empat Teori Psikologi Sosial. Jakarta: Balai Pustaka.
- Sears, Friedman, Peplau. 1991. Psikologi Sosial. Jilid II. Jakarta: Erlangga
- Srirezeki, A. 1990. Hubungan antara Minat Menonton Terhadap Berita-Berita Kriminalitas dengan Perilaku Agresi Pada Remaja SMU 70 Jakarta. Skripsi (tidak diterbitkan). Fakultas Psikologi. UGM.
- Suyanto, B dan Hariadi, S.S. 2002. Krisis dan Child Abuse. Kajian Sosiologi Tentang Kasus Pelanggaran Hak Anak dan Anak-anak yang Membutuhkan Perlindungan Khusus. Surabaya: Airlangga University Press.

Swara Cantika, Majalah Wanita. Mei 2003

Tobing, M.A. 2004. Hubungan antara Moral Kerja dengan Tingkah Laku Agresi Pada Supir Angkutan Umum Rahayu Medan Ceria Trayek 125. Skripsi (tidak diterbitkan). Fakultas Psikologi. UMA

Walgito, B. 1991. Pengantar Psikologi Sosial. Yogyakarta: Andi Offset.

Waspada. Mei 2002





DATA IDENTITAS DIRI

NAMA :

USIA :

JENIS KELAMIN :

PROFESI :

LAMANYA MENJADI

ANAK JALANAN :

WILAYAH :



ANGKET MODEL A

No	Uraian Pernyataan	Ya	Tidak
1	Saya tidak pernah gelisah meskipun berada di daerah asing		
2	Setiap hari orangtua selalu menanyakan tentang keadaan selama berada di jalanan		
3	Bila pergi bekerja di daerah lain, teman-teman di sana pasti menerima kehadiran saya		
4	Pendapat saya sering tidak didengar oleh kawan-kawan		
5	Orangtua sering tidak peduli dengan masalah yang saya hadapi		
6	Saya suka merasa was-was bila ada di daerah yang asing		
7	Saya nyaman bekerja di daerah ini		
8	Sebelum pergi seluruh perlengkapan saya sudah disiapkan oleh ibu		
9	Bila teman-teman membuat rencana saya pasti diajak		
10	Bila ada rencana kawan-kawan jarang mengajak saya		
11	Saya merasa teman-teman suka mengucilkan saya		
12	Saya tidak betah lama-lama bila harus berada di daerah lain		
13	Bila saya diganggu preman, teman-teman pasti menolong saya		
14	Sesama anak jalanan kami saling membantu satu sama lainnya		
15	Saya merasa bangga dengan keadaan diri saya saat ini		
16	Kehadiran saya di tengah teman-teman tidak menambah ramai suasana		
17	Orangtua tidak peduli bila saya terkadang pulang larut malam		
18	Saya ragu teman-teman akan membantu saya bila saya sedang mengalami kesulitan		
19	Saya tidak pernah takut bila harus pulang malam		
20	Bila penumpang memberi saya uang lebih saya akan memberi kepada teman yang masih dapat sedikit		
21	Pendapat saya sering menjadi pertimbangan teman-teman		
22	Saya merasa malu dengan keadaan diri saya saat ini		
23	Bila saya sakit orangtua tidak terlalu memperdulikan kondisi saya		
24	Saya merasa ada teman yang tidak menyukai saya		
25	Sampai saat ini saya merasa tidak memiliki musuh		
26	Teman-teman saya sangat memperhatikan keadaan saya		
27	Teman-teman suka menerima kehadiran saya di sini		

28	Bila pergi bekerja di daerah lain, kehadiran saya tidak diterima oleh teman-teman di sana		
29	Teman-teman sering tidak peduli bila saya sedang bertengkar dengan kawan lain		
30	Saya takut bila harus pulang malam sendirian setiap hari		
31	Setiap pagi orangtua selalu mengingatkan saya untuk beribadah		
32	Teman-teman senantiasa menunggu kehadiran saya		
33	Datang atau tidak datang bekerja teman-teman tidak pernah menanyakan alasan saya		
34	Sepulang sekolah orangtua tidak pernah menanyakan tentang keadaan saya di sekolah		
35	Bila sedang bekerja terkadang saya cemas karena pamong praja sering mengejar-ngejar kami		
36	Sehabis pulang bekerja, orangtua menanyakan apakah tugas atau PR saya sudah dikerjakan		
37	Satu hari saja saya tidak datang bekerja, teman-teman merasa kehilangan		
38	Sepulang bekerja, ibu tidak pernah menanyakan apakah saya sudah makan atau belum		
39	Saya cemas bila penghasilan yang saya dapat sedikit		
40	Saya selalu curiga bila ada orang asing yang bertanya pada saya		

ANGKET MODEL B

No	Uraian Pernyataan	Ya	Tidak
1	Saya akan langsung menendang teman yang mengejek-ngejek saya		
2	Saya akan menyuruh teman saya untuk memukul orang yang saya benci		
3	Saya suka menutupi pandangan teman yang saya benci dengan badan saya		
4	Saya suka menyakiti orang lain dengan mengatakan keburukannya dengan teman saya		
5	Saya adalah orang yang suka berdebat		
6	Saya akan merasa puas jika cerita tentang kejelekan orang lain diyakini teman saya		
7	Saya lebih suka mendiamkan orang yang saya benci		
8	Saya tidak akan memberikan komentar apapun bila ada teman yang tidak saya suka menanyakan pendapat saya		
9	Saya tetap mendukung rencana teman saya walaupun pendapat saya tidak didengarnya		
10	Saya tidak akan menyimpan dendam, jadi walaupun ada teman yang menyakiti saya maka tidak akan saya benci		
11	Saya rasa tidak perlu membuat cerita bohong ke orang lain		
12	Saya tidak akan mencaci maki orang lain bila saya tersinggung dengan perkataannya		
13	Menurut saya tidak perlu mencemooh orang lain di belakang		
14	Apabila angkot yang akan saya datangi diserobot teman saya akan diam saja		
15	Saya tidak akan membalas kenakalan teman saya dengan mencederainya		
16	Saya tidak akan membalas orang yang sudah memukul saya		
17	Saya akan memukul mobil yang tidak memberi saya uang saat mengamen		
18	Saya suka menyembunyikan barang milik teman saya agar ia jadi kewalahan		
19	Bila tidak diberi uang oleh penumpang, saya akan memaksa mereka dengan cara terus menerus memintanya		
20	Saya akan mengucapkan kata-kata kotor bila saya sedang marah		
21	Saya suka mengadu domba orang yang tidak saya sukai		
22	Saya suka bercerita tentang kejelekan orang lain yang tidak		

	saya senang		
23	Bila rencana saya tidak didengar oleh teman maka saya tidak akan mendukung rencananya		
24	Bila saya sedang marah saya akan menyendiri dulu		
25	Walaupun teman-teman saya terus-terusan mengganggu saya tidak akan saya musuhi		
26	Saya akan merasa bersalah bila saya bercerita bohong		
27	Saya akan menahan diri bila orang lain mempermalukan saya		
28	Saya tidak perlu marah terhadap orang yang mengganggu saya		
29	Menurut saya tidak perlu melakukan tindakan kekerasan bila kita dibuat kesal		
30	Saya tidak akan mencelakai orang yang membenci saya		
31	Saya akan memukul apa saja bila saya sedang marah		
32	Saya akan merasa puas jika orang lain terperangkap dalam jebakan yang saya buat		
33	Saya siapkan senjata tajam untuk berjaga-jaga		
34	Bila saya disuruh melakukan pekerjaan yang tidak saya senang saya akan pura-pura tidak mendengar		
35	Saya suka menyindir orang yang saya benci		
36	Membuat cerita buruk itu perlu agar orang yang diceritai tahu rasa		
37	Saya akan membuat cerita bohong pada dua orang teman yang saling bermusuhan agar hubungan mereka semakin buruk		
38	Saya tidak akan turut berpartisipasi dalam sebuah kelompok anak-anak jalanan bila ada teman yang saya benci dalam kelompok tersebut		
39	Bila rencana saya tidak didengar oleh teman saya maka tidak akan saya permasalahkan		
40	Terhadap orang lain yang mulutnya usil saya akan tetap menegurnya		
41	Menceritakan kejelekan orang lain tidak saya senang		
42	Saya paling benci berdebat		
43	Bila saya dibuat kesal saya tidak akan membalasnya		
44	Bila penumpang tidak memberi saya uang saya tidak akan memaksanya		
45	Saya tidak akan menyuruh orang lain untuk memukul orang lain yang saya benci		
46	Lebih baik tidak ikut campur dalam perkelahian dengan teman		
47	Saya akan ikut menyerang orang yang menghina teman saya		

48	Saya akan menjebak teman yang saya benci dengan menghalangi jalan yang dilaluinya		
49	Bila mobil angkutan yang akan saya datangi diserobot teman lain maka saya akan memukulnya		
50	Jika vbaru marah dengan seseorang maka ketika ia meminta bantuan tidak akan saya ladeni		
51	Bila saya dipermalukan di depan umum maka akan saya permalukan balik orang tersebut		
52	Bila ada gosip saya suka menyebarkannya kepada orang lain		
53	Bila saya berpapasan dengan orang yang tidak saya senangi di tengah jalan maka tidak akan saya tegur		
54	Pertanyaan orang lain sering tidak saya jawab agar mereka tahu saya sedang marah		
55	Biarpun saya sedang marah saya akan tetap menjawab bila ditanya		
56	Saya akan tetap menegur teman saya walaupun dia tidak menyenagi saya		
57	Saya tidak akan menghasut teman agar membenci orang yang saya benci		
58	Saya lebih suka mendingkan diri bila saya dimaki seseorang		
59	Meskipun saya marah dengannya, saya masih mau membantunya bila dia memerlukan bantuan saya		
60	Bila saya diganggu teman saya, saya tidak akan meladeninya		
61	Saya akan diam saja meskipun orang lain membuat saya marah		
62	Saya akan mendorong teman saya bila dia mendatangi mobil yang hendak saya datangi		
63	Saya terkadang melempar teman saya dengan batu sambil bersembunyi		
64	Saya tidak akan menyampaikan pesan pada orang yang saya benci		
65	Saya sering bertengkar dengan teman-teman saya gara-gara mengamen		
66	Saya akan menghasut teman-teman agar membenci orang yang saya benci		
67	Bila teman saya menyerobot angkot yang akan saya datangi maka saya tidak akan menegurnya lagi		
68	Menolak berbicara dengan orang lain yang saya benci menurut saya wajar-wajar saja		
69	Bila berpapasan dengan teman yang tidak saya sukai di tengah jalan, saya akan tetap menegurnya		
70	Saya tidak suka menyebar gosip kepada kawan-kawan		

71	Tidak ada keberanian dalam diri saya untuk menyindir orang yang saya benci		
72	Saya tetap akan menyampaikan pesan kepada orang yang saya anggap musuh		
73	Bila saya memiliki masalah dengan orang lain, saya tidak mengajak teman untuk menyerangnya		
74	Saya tidak akan membalas orang yang sudah memukul saya		
75	Saya akan bersikap acuh tak acuh terhadap orang yang tidak saya sukai		
76	Saya akan langsung memberitahu teman saya bila saya tidak setuju dengan perkataannya		
77	Saya akan membiarkan saja orang yang mengucapkan kata-kata kotor pada saya		
78	Bila disuruh melakukan tugas yang tidak saya sukai saya akan tetap melakukannya		
79	Menurut saya tidak perlu menyelesaikan masalah dengan cara menyerang musuh secara beramai-ramai		
80	Bila saya diejek saya lebih suka diam saja		



Education and Information Center for Child Rights

SURAT KETERANGAN

Nomor : 62/B/Dir-Eks/IV/2005

Yayasan KKSP menerangkan bahwa :

Nama : Adolvina P. R
 No. Stambuk : 00.860.0012
 Program Studi : Ilmu Psikologi
 Fakultas : Psikologi

Benar bahwa nama tersebut diatas telah melaksanakan penelitian di Terminal Terpadu Amplas, Jl. Ir. H. Juanda Simp. Ramayana, Pasar Sukaramai dan Simp. Aksara dibawah naungan LSM Yayasan KKSP (Pusat Informasi & Pendidikan Hak Anak) guna menyusun skripsi yang berjudul “ Hubungan Antara Pemenuhan Kebutuhan Psikologis (Kasih Sayang, Rasa Aman, dan Harga Diri) dengan Tingkah Laku Agresi Pada Anak Jalanan”.

Demikian surat keterangan ini diberikan untuk dapat dipergunakan dengan seperlunya.

Medan, 25 April 2005


 Dedy Sofyan
 Direktur Eksekutif